

1 日防災学校

11月8日(火)は喜茂別町役場の方々と後志振興局の方のご協力をいただき、防災に関する学習を行いました。1・2年生は、新聞紙スリッパ作りを行った後に防災カルタをして、身の回りにある危険について関心を高めました。3・4年生は、町の防災についてのスライドを見た後に、段ボールベットを作成し実際に寝てみました。思ったより温かく、快適に過ごすことができたようです。5・6年生は災害食を作りました。お湯を入れてかき混ぜ、15分置いておくだけで食べることができ五目ご飯でした。味付けもしっかりしており、「手軽で便利だと思った。」という感想も聞くことができました。喜茂別町のハザードマップや防災対策についても教えていただき、災害や危機管理について考える機会となりました。



漢字検定

11月4日(金)に、喜茂別小学校を会場に漢字検定を行いました。鈴川小学校からも3名が参加し、合計18名が自分の目標達成に向けて学習してきた成果を発揮していました。漢字検定へのチャレンジは、子ども達の漢字能力・語彙力を高めることはもちろんのこと、自分で目標を設定し、主体的に挑戦する機会となります。次年度も同時期に予定されていますので、是非活用していただきたいと思います。

赤い羽根 共同募金

11月7日から18日まで赤い羽根共同募金の呼びかけを運営委員会の児童が行いました。毎朝児童玄関に立ち協力をお願いしたところ、9,000円集まりました。集まった募金は社会福祉協議会にお渡しします。ご協力ありがとうございました。



食育教室

今年度予定されていた『食育教室』がすべて終了しました。栄養教諭の福井先生に給食センターのことや栄養素などのことについて教えていただき、子ども達も給食のことや食事の取り方などについて考えを深める機会となりました。

人権教室

11月29日(月)に人権教室が行われました。1~3年生は、友だちのどんなところがいいか、4~6年生は、よりよい学校生活を送るためには何が必要か、挙げられた項目を個人で順位付けしてから、グループで意見を1つにまとめる活動でした。「どれも大事なことから順位を付けるのが難しかった。」「みんなの意見が違ったので1つにするのが大変だった。」等の感想が聞かれました。相手の意見を尊重し、折り合いをつけることの大切さについても学ぶ時間となりました。

